



Ristorante Ornellaia in Zürich: ciao Giuseppe, salve Antonio

Rudi Bindella trennt sich von Giuseppe D'Errico und holt Antonio Colaianni in die Küche seines Toplokals.

Nach der überraschenden Schliessung des Restaurants Gustav an der Zürcher Europaallee Ende letzten Jahres wurde lange spekuliert, wohin es Sternekoch Antonio Colaianni ziehen würde. Letzte Woche vermeldete gaultmillau.ch, dass der begnadete Künstler am Herd per 1. September die Küchenführung von Rudi Bindellas «Ornellaia» in Zürich übernimmt. Damit wird er Nachfolger von Giuseppe D'Errico, der mit seinem Team innert Kürze 17 Gault-Millau-Punkte und einen Michelin-Stern für das Ristorante Ornellaia eroberte. Die Tren-



nung von Giuseppe D'Errico erfolge laut der Meldung aus wirtschaftlichen Gründen. Ein Restaurant mit nur 40 Plätzen und an bester Lage nahe der Bahnhofstrasse sei nur schwer in die Gewinnzone zu führen.

Eine breitere Kundschaft ansprechen

«Giuseppe war in jeder Beziehung herausragend, und wir haben ihn ins Herz geschlossen. Aber wir müssen mit dem «Ornellaia» zwingend eine breitere Kundschaft ansprechen», wird Restaurantinhaber Rudi Bindella senior zitiert.

Auf den Star folgt nun wiederum ein Star. Antonio Colaianni gilt als bester italienischer Koch der Schweiz. Er hat in den vergangenen Jahren sowohl im «Gustav» als auch in den Zürcher Restaurants Mesa und Clouds für Furore gesorgt. (RUP)